

Football/Après la 5e journée du National Foot 1

Mounana et Missile s'envolent, FC 105 s'enfonce

S.A.M.

Libreville/Gabon

Avec la fin de la 5e levée du championnat national de football, il faut bien avouer qu'on a été bien servis. Entre les matchs qui ont été d'un niveau acceptable et ceux totalement insipides comme Mounana-FC 105, des faits majeurs se dégagent.

*** Le CF Mounana reste leader** de cette compétition après cinq journées et de manière consécutive. Cela de la première à la récente levée. Avec cette nouvelle victoire, les Mounanais relèguent le deuxième, Missile, à un point et le troisième, Mangasport, à quatre longueurs.

*** Missile est le nouveau**

challenger de Mounana. Grâce à leur belle victoire sur le Stade Migovéen et à la défaite surprise de Mangasport devant le promu Lozo Sport, le week-end dernier, le club militaire s'est emparé de la deuxième marche. Il prend même trois points d'avance sur Manga. Cette formation a non seulement perdu sa position de deuxième, mais doit aussi se contenter de la troisième position. Tout en voyant ses adversaires creuser l'écart.

*** Le FC 105 s'enfonce dans la crise.** Elle est la seule équipe du championnat national à n'avoir pris aucun point depuis le début de la compétition. Ainsi, zéro unité en cinq journées. Le problème est que le jeu produit depuis plusieurs rencontres ne devrait pas lui permettre



Photo : BANDOMA

Championnat national D1, 5e journée match CF Mounana-FC 105 3-1 à Monedan. Franck Guedegbe auteur du 3e but des Mounanais a beaucoup donné lors du match.

de remonter rapidement la pente, tant il paraît dé-

cou.

*** Lozo Sport** a enregistré sa deuxième victoire depuis le début du championnat. En se payant la tête de Mangasport samedi dernier, il a empêché les Moandais de conserver la deuxième place et permis à Missile, facile vainqueur du Stade Migovéen, de la lui arracher. Certes, avec cette belle victoire,

Lozo ne fait pas un grand bond au classement, mais cela lui permet néanmoins de garder trois unités d'avance sur le premier reléguable, le Stade Migovéen.

*** Adouma FC** est le principal perdant du derby de l'Ogooué et aussi de la semaine écoulée. Opposé à Pélican, les Migovéens se sont effondrés dans les

toutes dernières minutes et n'ont pas su profiter de leur supériorité numérique. Réduit à 9 contre 11, Pélican est sorti vainqueur de cette confrontation (1-0). Avec ce revers, Adouma FC est dans le ventre mou du championnat (9e) et Pélican se cantonne à la quatrième position (8 unités). A cinq petites longueurs du leader Mounana. Malgré tout,

Can Total Gabon 2017/« Mascot'Tour Samba » à Franceville Aux côtés des orphelins et des enfants malades

MIKOLO-MIKOLO

Franceville/Gabon

APRÈS le pari réussi, lundi en soirée, par la caravane du « Mascot'Tour Can Total Gabon 2017 » qui, malgré la pluie tombée sur Potos et ses environs, a drainé une foule considérable, « Samba » ne pouvait que rencontrer de la ferveur populaire. Hier en matinée, auprès des enfants hospitalisés et orphelins de Franceville qui accueille la deuxième étape de la tournée de la mascotte « Samba ». Le Centre hospitalier régional Amissa Bongo, l'hôpital de l'Amitié sino-gabonaise et l'orphelinat Hosanna (la Gloire) étaient au programme de la deuxième journée de la caravane du « Mascot'Tour Can Total Gabon 2017 » à Masuku.

Du quartier Épila, qui abrite le CHR Amissa Bongo, à Yene où est construit l'orphelinat Hosanna. En passant par le quartier Sable où se trouve l'hôpital de l'Amitié sino-gabonaise, à quelques encablures du Mausolée Omar Bongo Ondimba, l'ambiance était conviviale. Les enfants malades, leurs parents, les orphelins et le personnel de ces lieux étaient heureux de recevoir « Samba ».

La tristesse a fait place à la gaieté, surtout chez les enfants orphelins dont l'âge varie entre 4 et 14 ans. Mme Thérèse Mbani, di-



Photo : Mikolo Mikolo

La mascotte

rectrice de l'établissement, a traduit sa joie en esquissant quelques pas de danse avec ses « enfants » et...Samba.

« Est-il possible qu'on aille assister aux matches pendant la Can ? », interroge Alexis (14 ans). « Oui ! », répond un membre de la caravane.

A Amissa Bongo, le spectacle fut extraordinaire au service Pédiatrie. Un jeune malade, en voyant « Samba », demande à l'infirmière de lui enlever la perfusion, afin qu'il aille embrasser la mascotte. Sa mère, en joie, immortalise ces instants en se photographier avec la mascotte. Le scénario a fait école dans d'autres chambres où les bambins malades retrouvaient soudainement le sourire à la vue de Samba. Seule fausse, « Samba »

n'avait pas ses bras chargés de cadeaux de Noël. A la grande déception de certaines mamans. Charlotte, venue rendre visite à son parent, fait parler son cœur : « La publicité de l'événement est certes bonne, mais le plus important pour nous ce sont les résultats des matches de notre équipe nationale, les Panthères. »

Ambiance quasiment identique à l'hôpital de l'Amitié sino-gabonaise. Où Mireille Dibondounou, la directrice de l'établissement qui n'a plus son éclat d'antan, a accueilli « Samba » et sa troupe avec sympathie. Au grand bonheur de Sara Lanoix, chef de la délégation du « Mascot'Tour Can Total Gabon 2017 ». Qui, jeudi, va occuper quelques rues et carrefours de Libreville (3e étape avant celle d'Oyem).